
ATA DE REUNIÅo DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA DO MUNICIPIO

DE ITAPIRA-SP, REALIZADA AOS DEZESSETE DIAS DO MES DE JANEIRO DO

ANO DE DOIS MIL H VINTE, NA SALA DE REUNIAO DO FUNDO MUNICIPAL DE

APOSENTADORIA E PENSOES DE ITAPIRA-SP.

Aos dezessete dias do mes dejaneiro do ano de dois mil e vinte as 14:00 horas na sala de reuni都o

do Fundo Municipal de Aposentadol.ia e Pens6es de Itapil・a’Situado na Rua Rui Barbosa nO 628,

Centro言℃uniram-Se OS membl・OS do Co11Selho de Previdencia, OS Senhores: Jofb Batista da Silva,

Josemary Apolinino. Antollio Mと正一Claret Gi-lvfro da Silva` Daniel Donisete Ribeiro’e tendo

comO COnVidadas as Sras. Da11iela RodrigしIeS Oliveil’a - Coordenadora do FMAP, Lais Martins de

Godoi - Coordenadora do Pr6 Gest執o e secretalia “ad hoc’、 a Sra. Maria Isabe=amarino Pizzi,

Contadora, Gestora de Recursos do FMAP. O Sr. Femando Caporali Vieira just甫cou sua

ausencia. ORDEM DO DIA: - Deliberar sobre o Relat6rio de Investimentos de Dezembro de

2019 (anual); Sugestあde realocacao; Convite para Curso Preparat6rio CPA葛10 - Barretos em

fevereiro de 2020; Convite do 2O Congresso Nacional de Investimentos - FIorian6polis em marco

de 2020; Convite Giro Abipem - As repercuss6es da implanta辞o da EC lO3; Dfvida Ativa

Prefeitura; Outros Assuntos a tratal∴ Dando infcio ireしIniao o Sr. Jofo Batista da Silva - Presidente

do Conselho Municipal de Previdencia com a palavra agradeceu a presen9a de todos e deu inicio

aos trabalhos, PaSSOu a Palavra a Sra・ Maria Isabe=amarino Pizzi’reSPOnSavel tecnica pelos

recursos do FMAP, Para aPreSentar O Relat6rio de lnvestimentos do mes de dezembro de 2019. A

Sra. Maria Isabel informou que conforme paglnaS dois e tres do Relat6rio, O FMAP est各com a

Carteira Consolidada de lnvestimentos 11O mOntante de R$ 95.724.240,32 (Noventa e Cinco

Milh6es, SeteCentOS e Vinte e qしIatrO mi上duze11tOS e qし'arenta reais e trinta e dois centavos),

distribし汗dos de acordo com a ResolしICわ3.922/2010 e altera96es com 75,54% em renda fixa,

23,86% em l.enda variivel c O,59% cm cmpl’eSaS do exterior e que obteve no mes de dezembro do

allO de 2019用n retOmO lfqしIido de R$ l.615.822,99 (Um Milhあ, Seiscentos e Quinze mil e

Oitocentos e Vinte e Dois Reais e Noventa e Nove Centavos), COmO demonstrados no Relat6rio de

Investimentos na pagina doze, Obtendo um retomo mensal de l,72 % contra uma meta atuarial de

l,64%, ficando ainda superior a meta atuarial acumulada no ano em 155,94%. O retomo

acし皿ulado no ano de 2019 ficoしI em 16,51% contra uma meta acumulada de 10,59%. Os n心meros

apl・eSentados 11O Relat6rio do mes de dezembro de 2019’O Fundo Municipal de Aposentadoria e

Pens6es obteveしIma Valoriza卒O do imObilizado de rendimeIltOS nO mOntante de R$ 13.261.377,53

(Tl・eZe M用16es, Duzentos e Sesse11ta e Um Reais e Tl●eZentOS e Setenta e Sete Reais e Cinquenta e

Tr合s Centavos), COm 35 fuIldos de investimentos, tOdos eIlquadrados na Resolu9都o CMN NO 3.922

altera96es e Polftica de Investimentos. Ainda sobre o Relat6rio de Investimentos de dezembro de

2019 e conforme Resolu9fb nO 4.604 Art. 14, OS reCurSOS eSt訃o sob a gest為o de: Caixa Econ6mica

Federal R$69.724.946,15　com　72,84%　s/ Carteira; BB Gestao de Recursos DTVM

R$ 7.167.763.40 com 7,49% s/ Carteira Ita山Uniba11CO R$ 12.366.676,13 com 12,92% s/ Carteira;

Bradesco Asset Manageme1「t R$ 4.597.302.52 com 4.80% s/ Carteira; Sicredi R$ l.623.104,52

com　上70% s/ Carteil・a e Rio Bl.aV′O =lVeStimentos R$ 244.447,60 com O,26% s/ Carteira. A

distribui9fo por segme11tOS dos InvestimentOS do FMAP sわ: Renda Fixa: R$ 72.313.619,28 =

75,54%一Renda Variavel: R$ 22.842.575,= = 23,86%　- Exterior: R$ 566.385,53 = 0,59%. A

Carteira Atual FMAP no mes de dezembro ficou assim composta: Longuissimo: TP 2030 =

1,48%; Longo: IMA-B = 9,75%; M6dio: IRF-M, IDKA2, IMA-B5 e Gestfo Duration = 51,97%;

Curto: CDI e IRFMl = 12,33%; Fundos de A96es e Fundos Imobilidrios e do Exterior = 24,45%.

Perspectivas para o ano de 2020: Ap6s um ano de 2019 com exceIentes resultados, do ponto de vista dos

investimentos de maior risco, eSPeramOS uma COntinuidade de vaIorizacao para tais ativos no ano de

2020. Entretantoem um ritmo menos intensodo que ocorreu em 2019. Algunstemas podem at「apaIhara
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pauta, eSPeCia看mente os assuntos iigados ds quest6es geopoliticas′ POr6m imaginamos que serao

quest6es pontuais a serem enfrentadas. A principaI pauta para o in妬o do ano 6 para um desfecho

favoravel a questao da guerra tarifaria entre EUA e China. O acordo da primeira fase de negoc-aCOeS eSta

concIuido, e eSPera-Se Peia assinatura de seus te「mos em meados de janeiro. Espera-Se POr uma

continuidade dos programas de est(mulos moneta「ios dos bancos centrais das principais economias, COm

manutencao e/ou reducao nas taxas de juros de emprestimos e financiamentos, COm Objetivo de

estimuiar o crescimento das economias, tendo em vista o fraco crescimento da producfo mundiai, COm

reflexos di「etos no crescimento do PIB, dado que as taxas de infIacao permanecem fracas indicando um

baixo consumo da popuIacao. Em rela誇o as apIicac6es dos RPPS aconseIhamos o investimento de 25%

dos recursos em fundos de investimento em titulos pdbiicos que possuem a gestao do duration, PrOduto

a ser acompanhado com a devida atencfo por conta das posICOeS aSSumidas peIo gestor・ Para os vertices

de longo p「azo (especificamente o IMA-B TotaI) recomendamos um aumento da exposicao para 15%, em

「azfo do p「emiO que ainda podera se「 capturado devido a taxa bdsica dejuros na m(nima hist6rica, alem

da pauta de reformas que deverfo refIeti「 na melhora do quadro fiscaI do paIs. Pa「a os vertices medios

(lMA-B 5, IDkA2Ae lRF-M Total〉, a reCOmendacao6 para uma reducfo na exposicfo pa「a 20%, e Para OS

ve「tices de curto prazo, rePreSentados pelos fundos Di, PeIos referenciados no IRFM-1 e pelos CDBs, a

alocacfo sugerida passa a ser de 5%. Ambas as reduc6es estfo reiacionadas ataxa de juros dom6stica na

m面ma hist6rica, COm Objetivo de redirecionar os recursos para os mercados com maiores possib掴dades

de ganhos. Quanto a renda variivel, reCOmendamos uma exposicわmaxima de 30%, POr COnta da

meIhora do ambiente econ6mico neste ano, que 」a Se refiete em um melhor comportamento dos lucros

das empresas e, POrtantO, da BoIsa de VaIores e tambem pelofato da import鉦cia do produto comofator

de diversificacao de portfdio, em um mOmentO em que aS taXaS de juros dos titulos pdbIicos n5o mais

SuPeram a meta atuarial. Pa「a a alocacao em fundos multimercado a nossa sugestao e uma reducao para

与% dos recu「sos e de 2,5% a aiocacao em F= e FIP, reSPeCtivamente, dada a pouca disponib用dade de

P「Odutos no mercado enquadrados pa「a os RPPS. Para o investimento em ac6es, a nOSSa reCOmendacaoe

de aumento da exposicao para 20% dos recursos, tendo-Se em Vista o potenciai de crescimento das

emp「esas neste e nos proxlmOS anOS em uma COnjuntura de baixa infIac5o e taxas dejuros nas minimas

hist6「icas. Pa「a aqueIes ciientes que 」a COntam COm investimento de与% tanto em FII, quantO em FIP, O

a」uSte das recomendac6es se dara atrav6s da reducao no teto dos investimentos em ac6es. Adicionamos

na estrat6gia a recomendacao de investimentos no segmento de investimentos no exterior, COm um

percentuaI m寂imo de 5%, devido a necessaria dive「sificacfo da carteira na busca por investimentos

descorreIacionados da taxa de juros dom6stica, a16m do recente surgimento de produtos di「ecionados a

este segmento. Diante das explana96es da Consultoria Credito e Mercado o Comite de Investimentos

Sugere reSgatar: R$ 1.000.000,00 (Um Milhfb de Reais) do Fundo Caixa Brasil FI RF Referenciado DI

LP e R$ 3.500.000,00 (Tres Milh6es e Qし血hentos Mil Reais) do Fundo Caixa Brasi=RFM-1 TP FI e

realocar R$ 4.500.000,00 (Quatro Milh6es e Quinhentos Mil Reais) no Fundo Caixa Novo Brasil

IMA-B justificando o alongamento da carteira e o qjuste no Iongo prazo poIS, nO enCerramentO do

exercicio estivamos com 8,49% no segulmentO de vdrtices de longo prazo especialmente IMA-B a

SugeSt肴O 6 de 15%. Resgatar R$ 2.000.000,00 (Dois Milh6es de Reais) do Fundo Caixa Brasi=DKA

2A TP FI RF e resgatar tambem R$ 2.000.000,00 (Dois Milh6es de Reais) do Fundo Caixa Brasil

IMA-B5 TP FI RF e realocar R$ l.500.000,00 (Um Milh執o e Quinhentos Mil Reais) no Fundo Ita心

Dunamis Fic A96es e R$ 2.500.000,00 (Dois M用16es e QしIinhentos Mil Reais) no Fundo Caixa A96es

Multigestor Fic Ac6es. Com O intしIito de alustar a carteira sendo que no final do ano de 2019

finalizamos o ano em 12,33% nesse segme11tO e a SugeSt肴O agOra e de 5%. Outra realoca9fb sugerida

e o valor que for depositado no Fし皿do Capitalizado da Contribui9着O Previdenciaria do mes sqa

aplicada no Fundo Caixa lnstitucional BDR Nive= no valor de R$ 809.125,66 (Oitocentos e Nove

Mil, Cento e Vinte e Cinco Reais e Sessenta e Seis Centavos) no final do exercfcio de 2019 o

PerCentual era de O,59% e a Consし11toria sしIgere ate nO maXimo 5%. Diante das explana96es das

laminas dos fundos sugeridos para realoca舞O foi deliberado pelo Conselho Municipal de Previdencia

a aprova9肴O das realocac6es sugeridas pelo Comite de Investimentos atraves de sua gestora Sra. Maria
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Isabe=amarino Pizzi. Com a pa!avra o Sr・ Presidente Jo肴o Batista da S=va apresentou aos membros

PreSente algumas solicitac6es do ConseIho Fiscal qしIe autOrize o treinamento para seus membros para

Participarem de treinamento para o obten印da Certificacao CPA lO e a outra so!icita9肴O foi

apresentada pelo Co-nite de I11VeStimentos para a participa誇O nO 2O Congresso Brasileiro de

Investimentos que serarealizado em FIoria-16polis nos dias l l a 13 de mar9O de 2020. Os membros do

Conselho de Previdencia puseram em vota9肴O e aPrOVaram a Participa9aO dos conselheiros fiscais e da

Srta. Lais Martins de Godoy que jchavia solicitado o interesse para participarem do treinamento que

Ser症ealizado em CamplnaS em um final de semana. Os conselheiros aprovaram a participa9肴O dos

membros efetjvos, SuPleIlteS do Co111ite de I11VeStimentos e a Sra. Josemary Apolin誼o - Vice

Presidente do Conse!ho MしInicipal de Pl・evidencia no Congresso de FIorian6polis. Em rela9aO aO Giro

Abipem que sera em Jundia工qしIe tratara SObre as repercuss6es da implanta印da EC 103, ficou

decidido a participa9訃o do Sr・ Ricardo Ramil - Chefe de Beneficios do FMAP e o Sr. Antonio Maria

Claret Galvfro da Si!va - Membro do CollSelho Municipal de Previdencia. O Sr. Jo肴o Batista da

Silva aprese11tOu a tOdos a posicao da Divida Ativa da Prefeitura (nわoficiais), Sendo o valor em

31 de dezembro de 2019 na ordem de R$ 27.547.840,80 (Vinte e Sete Milh6es, Quinhentos e

Quarenta e Sete Mil’Oitocentos e QしIarenta Reais e Oitenta CelltaVOS), informando ainda que esse

Valor est各sendo revisado e o oficial sera inserido no respectivo Balan9O. Nada mais a ser tratado, e

COmO nlnguem mais qulSeSSe fazerし一SO da palavra, O Sr. Presidente do FMAP - Jo訃o Batista da Silva

deu por encerrados os trabalhos e a reuni肴o e eu Maria Isabe=amarino Pizzi, Secretaria負ad hoc”

lavrei a presente ata, que Vai assinada por m血

Itapira-SP, 17 dejaneiro de 2020.

Joao Batista da Silva

Presidente do Conselho Mu11icipal de Pl・evidencia

Josemary Apo=ndrio

Vice-Presidente do Conselho Municipal de Previdencia

Antonio Maria Claret Galv肴o da Silva

Membro do Conselho Municipal de Previdencia

Daniel Donisete Ribeiro

Membro do Conselho Municipal de Previdencia

DaIliela Rodrigues O=veira

Coordenadora do FMAP

Lafs Martins de Godoi

Coordenadora do Pr6 Gestao

e por todos os presentes.


